
 

 

Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 

Verbale Riunione 8 aprile 2022 

 

 

Il giorno 8 aprile 2022, alle ore 16.30, si è riunita telematicamente sulla piattaforma Google Meet la 

Commissione di Indirizzo e Autovalutazione, convocata dalla Presidente, Prof.ssa Rita Svandrlik, con il 

seguente O.d.G.: 

 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbale del 25.03.2022 con aggiornamento del 28.03.2022 

3. Parere su richiesta di passaggio di SSD di Professore Associato 

4. Parere su proposte di domande su Progetti di ricerca a carattere ‘Problem-driven’ 

5. Varie ed eventuali 

 

Assume le funzioni di segretario la Prof.ssa Inmaculada Solís García. Constatata la presenza di tutti i membri 

della Commissione, la Presidente, Prof.ssa Rita Svandrlik, dichiara aperta la seduta. La Direttrice, Prof.ssa 

Vanna Boffo, è invitata a partecipare. 

 

Composizione della Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 

 

Professori ordinari Presente Assente Assente giustificato 

Giuliana Pinto X   
Rita Svandrlik  X   

Professori associati X   
Inmaculada Solís García X   
Stefano Oliviero  X   
Davide Capperucci X   
Federico Fastelli X   

 

La Presidente illustra i punti principali dell’O.d.G. 

 

1. Comunicazioni 

 

La Direttrice informa la CIA sulle riunioni degli organi di Ateneo. La riunione del Consiglio dei Direttori di 

Dipartimento è stata dedicata principalmente alla valutazione dei rischi delle strutture e alla valutazione delle 

minacce sui sistemi informatici in dotazione ai dipartimenti. 

 

2. Approvazione verbale del 25.03.2022 con aggiornamento del 28.03.2022 

 

Il verbale della seduta del 25.03.2022 con l’aggiornamento del 28.03.2022 è stato approvato per via 

telematica. 

 

3. Parere su richiesta di passaggio di SSD di Professore associato 

 

La Presidente comunica che la Prof.ssa Daniela Frison ha presentato alla Direttrice, per l’acquisizione del 

parere di merito, domanda di passaggio dal settore scientifico disciplinare M-PED/03 al settore M-PED/04. 

Si tratta di un passaggio all’interno dello stesso macrosettore: 11/D2 – Didattica, Pedagogia Speciale e 

Ricerca Educativa. 



 

 

La Direttrice informa che la Prof.ssa Frison ha presentato la domanda di passaggio entro il 31 marzo, come 

previsto dal Regolamento di Ateneo (DR n. 1090 anno 2016, art. 27). 

Dato che il Regolamento di Dipartimento non contiene specifiche al riguardo, la Direttrice chiede alla CIA di 

esprimere un parere di indirizzo sui passaggi di settore scientifico disciplinare. 

La Presidente avverte l’importanza di questi passaggi nella vita dipartimentale e conviene sulla necessità di 

valutarne le condizioni in modo che non compromettano gli equilibri all’interno dei macrosettori. Anche la 

prof.ssa Pinto e il prof. Oliviero intervengono nel dibattito per sostenere l’importanza della sostenibilità 

didattica e scientifica di questo processo. 

La Presidente pertanto conclude chiedendo di formalizzare delle linee di indirizzo che dovrebbero guidare i 

passaggi di settore all’interno del Dipartimento. La Commissione concorda. 

La Prof.ssa Pinto propone che sia formata una commissione con i membri dei settori scientifico disciplinari 

che verifichi gli aspetti didattici e scientifici. La Presidente esprime il suo accordo sulla composizione della 

commissione, ma, vista la delicatezza della materia, soprattutto per quanto riguarda i ssd di piccole 

dimensioni, sottolinea la necessità di una valutazione fondata su linee guida condivise all’interno del 

Dipartimento. 

Il Prof. Capperucci concorda sulla costituzione di una commissione che lavori con criteri indicati dalla CIA. 

La Prof.ssa Pinto profila come criteri di valutazione la congruenza delle attività scientifiche, il carico 

didattico nel settore di inquadramento e di destinazione, nonché il fabbisogno dell’offerta formativa relativa 

ad entrambi i settori.  

La Commissione esprime all’unanimità un parere favorevole su tali criteri. 

La Direttrice chiede inoltre alla CIA di esprimersi sulla composizione della commissione. La Prof.ssa Pinto 

suggerisce che la commissione sia composta, insieme al direttore di dipartimento, da due membri del settore 

di destinazione e uno del settore di partenza con qualifica pari o superiore a quella del docente che richiede il 

passaggio.  

La Commissione esprime un parere favorevole a tale proposta. 

La Prof.ssa Pinto consiglia infine di stralciare il punto 3 all’odg al prossimo consiglio, in modo che la 

commissione possa istruire la pratica del passaggio di settore della Prof.ssa Frison. La Commissione 

approva. 

 

4. Parere su proposte di domande su Progetti di ricerca a carattere ‘Problem-driven’ 

 

La Direttrice comunica la scadenza del 11 maggio per la presentazione di progetti di ricerca del PNR 

2021/2027, a carattere “Problem-driven” da svolgersi attraverso la costituzione di partenariati pubblico-

privati; aggiunge che il Dipartimento deve assumere una delibera entro il 13 aprile in cui verrà selezionato un 

solo progetto dipartimentale.  

La Direttrice sottolinea inoltre che sono state programmate numerose attività di divulgazione sui requisiti e le 

scadenze progettuali e che, in data 6 aprile, è stata indetta una riunione dipartimentale allo scopo di effettuare 

una ricognizione dei progetti che rispondevano ai requisiti richiesti (laboratorio congiunto o convenzione, 

presenza di un’azienda esterna alla regione e finanziamento del 30 % da parte dell’azienda esterna). Alla 

suddetta riunione sono stati invitati tutti i docenti interessati. 

La Direttrice chiede alla CIA di riflettere sulle linee guida che dovrebbero guidare la selezione dei progetti. 

La Presidente sostiene che si tratta di una corretta prassi istituzionale rispondere alle richieste di 

comunicazione istituzionale e dunque consiglia di accettare i progetti la cui manifestazione di interesse è 

stata presentata nelle azioni di mediazione attuate dalla Direttrice.  

Il Prof. Capperucci concorda con la Presidente che la mancata comunicazione nelle sedi di mediazione può 

essere interpretata come una autoesclusione. La Prof.ssa Pinto corrobora i precedenti giudizi e aggiunge che 

se non ci sono state altre risposte alle azioni propositive del dipartimento si può procedere in base ai progetti 

presentati nella riunione del 6 aprile. 

La Commissione esprime pertanto il parere che vengano prese in considerazione le domande che possiedono 

i requisiti richiesti, pervenute nella riunione convocata su invito dalla Direttrice e a cui tutti i docenti 

interessati potevano partecipare. 



 

 

 

5. Varie ed eventuali 

 

La Direttrice informa che la Commissione Internazionalizzazione avanzerà la proposta di assegnare due 

borse Visiting Professor da 3.000 euro ciascuna a due docenti ucraini da usufruire nel periodo 

settembre/ottobre nelle strutture dell’Ateneo. Altre iniziative di appoggio alla popolazione ucraina saranno 

messe in atto attraverso due iniziative, l’una condotta dagli studenti di Lingue, l’altra dalla collega Prof.ssa 

Giovanna Siedina.  

 

La riunione termina alle ore 19.00 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

La Segretaria verbalizzante         La Presidente 

 

Prof.ssa Inmaculada Solís García       Prof.ssa Rita Svandrlik 

 


